

## ebm-papst ist weiterer Hauptsponsor beim FC Würzburger Kickers

Mulfingen, 20.09.2019

Der FC Würzburger Kickers hat mit ebm-papst einen weiteren Hauptsponsor. Neben FLYERALARM, JAKO und der BVUK Gruppe ist das Familienunternehmen mit Hauptsitz in Mulfingen Baden-Württemberg der vierte Partner in der obersten Ebene der FWK-Sponsoring-Pyramide.

Die ebm-papst Gruppe ist der weltweit führende Hersteller von Ventilatoren und Motoren. Seit Gründung 1963 setzt das Technologieunternehmen kontinuierlich weltweite Marktstandards und bietet mit über 20.000 Produkten für praktisch jede Aufgabe in der Luft- und Antriebstechnik die passende, energieeffiziente und intelligente Lösung.

Fortan wird die Marke ebm-papst im Bandenbild der FLYERALARM Arena sowie auf weiteren TV-relevanten Werbeflächen zu sehen sein.

Stefan Brandl, Vorsitzender der Geschäftsführung der ebm-papst Gruppe:

„Wir sind Teil der Region und fühlen uns hier eng verbunden. Daher engagieren wir uns in vielen Bereichen von Bildung über Kultur und von Breiten- bis Spitzensport. Neben Engagements u.a. bei der Experimenta in Heilbronn und den Basketballern der Crailsheim Merlins sind die Würzburger Kickers wichtiger Ankerpunkt für uns mit großer Reichweite. Sie stehen für professionellen Sport in der Region und leisten ausgezeichnete Jugendarbeit, die Teil der Unterstützung ist.“

Sportliche Verbindungen zu ebm-papst bestehen bereits seit vielen Jahren. Jährlich veranstaltet ebm-papst in Zusammenarbeit mit der JAKO AG und dem SV Mulfingen das hochklassig besetzte A-Jugendfußball Turnier „ebm-papst Hallenmasters“. 2018 feierten die kleinen Rothosen auf sensationelle Weise nach dem 2:1-Erfolg im Finale über Bayer 04 Leverkusen den Turniersieg.

„Wir freuen uns, dass wir mit ebm-papst einen Partner gefunden haben, der sehr eng mit der Region verwurzelt ist und in den vergangenen Jahren seine Marke immer weiter ausgebaut hat“, sagt FWK-Vorstandsvorsitzender Daniel Sauer, der sich bei einem Besuch selbst davon überzeugt hat, dass ebm-papst ein „attraktiver Arbeitgeber“ im Hohenlohekreis ist.

Hauke Hannig  
Pressesprecher  
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105  
Telefax: +49 7938 81-97105  
Mobil: +49 171 36 24 067

[Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com](mailto:Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com)

[twitter.com/ebmpapst\\_news](https://twitter.com/ebmpapst_news)  
[facebook.com/ebmpapstFANS](https://facebook.com/ebmpapstFANS)  
[youtube.com/ebmpapstDE](https://youtube.com/ebmpapstDE)

[www.ebmpapst.com](http://www.ebmpapst.com)  
[www.greentech.info/ec-technologie](http://www.greentech.info/ec-technologie)

## **Bildunterschrift (Foto: ebm-papst)**

Bild 1: ebm-papst unterstützt zukünftig die Würzburger Kickers (v.l. Stefan Brandl, Daniel Sauer)

Bild 2: Vereinslogo des FC Würzburger Kickers

Bild 3: Werbebande im Stadion

## **Über ebm-papst**

Die ebm-papst Gruppe, ein Familienunternehmen mit Hauptsitz in Mulfingen Baden-Württemberg, ist der weltweit führende Hersteller von Ventilatoren und Motoren. Seit Gründung 1963 setzt das Technologieunternehmen kontinuierlich weltweite Marktstandards und bietet mit über 20.000 Produkten für praktisch jede Aufgabe in der Luft- und Antriebstechnik die passende, energieeffiziente und intelligente Lösung.

Im Geschäftsjahr 2018/19 erzielte der Branchenprimus einen Umsatz von 2,18 Mrd. €. Die ebm-papst Gruppe beschäftigt über 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 28 Produktionsstätten (u. a. in Deutschland, China und den USA) sowie 48 Vertriebsstandorten weltweit. Ventilatoren und Motoren von ebm-papst sind nahezu in allen Branchen zu finden, wie zum Beispiel in den Bereichen Lüftungs-, Klima- und Kältetechnik, Haushaltsgeräte, Heiztechnik, Automotive und Antriebstechnik.

## **Über FC Würzburger Kickers**

Der Fußball-Club Würzburger Kickers (kurz FWK) wurde 1907 gegründet und die Vereinsfarben sind seither Weiß und Rot; hiervon leitet sich auch der Spitzname Rothosen ab. Seine Heimspiele trägt der Verein in der vereinseigenen FLYERALARM-Arena am Würzburger Dallenberg aus.

Nach erfolgreichen Jahren in den höchsten Klassen zu Beginn des 20. Jahrhunderts spielte der Verein 1977/78 für eine Saison in der 2. Bundesliga Süd, bevor die erste Mannschaft für längere Zeit im Amateurfußball zu Hause war. Die letzten großen Erfolge der Kickers waren der Gewinn des Bayerischen Toto-Pokals 2014, 2016 und 2019. Zur Saison 2016/17 war der Verein – nach zwei Aufstiegen in Folge – nach 38 Jahren wieder in der 2. Fußball-Bundesliga vertreten. Aktuell spielen die Kickers unter FWK-Cheftrainer Michael Schiele in der 3.Liga.

Hauke Hannig  
Pressesprecher  
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105  
Telefax: +49 7938 81-97105  
Mobil: +49 171 36 24 067

[Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com](mailto:Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com)

[twitter.com/ebmpapst\\_news](https://twitter.com/ebmpapst_news)  
[facebook.com/ebmpapstFANS](https://facebook.com/ebmpapstFANS)  
[youtube.com/ebmpapstDE](https://youtube.com/ebmpapstDE)

[www.ebmpapst.com](http://www.ebmpapst.com)  
[www.greentech.info/ec-technologie](http://www.greentech.info/ec-technologie)